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AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRÊS, ÀS NOVE HORAS, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO 

CARDOSO, EM SESSÃO PRESENCIAL NA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA DÉCIMA QUINTA SESSÃO 

ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO 

VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS 

SEGUINTES VEREADORES: EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER) E VAGNER JOSÉ CHEFER. AUSÊNCIA 

JUSTIFICADA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO 

DA SILVA E VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA 

DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, 

CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO; PROJETOS DE LEI Nº 2647/2023 E Nº 

2648/2023, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 

394/2023, Nº 398/2023, Nº 399/2023, Nº 412/2023, Nº 415/2023 E Nº 416/2023, TODOS DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 395/2023 E Nº 

396/2023, AMBOS DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA; PROJETO DE LEI Nº 

400/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; PROJETO DE LEI Nº 

411/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 

414/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 

1410/2023, Nº 1411/2023 E Nº 1412/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1516/2023, Nº 1517/2023 E Nº 1518/2023, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 1549/2023 E Nº 

1550/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 

1551/2023, Nº 1552/2023, Nº 1558/2023, Nº 1559/2023, Nº 1560/2023, Nº 1561/2023 E Nº 

1563/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES 
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Nº 1553/2023, Nº 1554/2023, Nº 1555/2023, Nº 1556/2023, Nº 1557/2023, Nº 1568/2023 E 

Nº 1569/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

REQUERIMENTO Nº 109/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

MOÇÃO Nº 10/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA E PRESTAÇÃO 

DE CONTAS Nº 05/2023, DE INICIATIVA DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

PARANÁ; ANTES DE INICIAR A SESSÃO FORA CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA 

A SENHOR, DOUTOR DARWIN TAKAHIRO SHIWAKU, ONDE O MESMO DISCURSOU 

SOBRE O PROCESSO DE ENVELHECIMENTO DAS PESSOAS, ABORDANDO O 

ASSUNTO A PARTIR DA ÓTICA INDIVIDUAL E COLETIVA DO DESENVOLVIMENTO 

HUMANO. APÓS, O VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS 

DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR VALTER QUE FALOU SOBRE A 

NECESSIDADE DE REFORMA URGENTE DA ESCOLA MUNICIPAL SEBASTIÃO 

TAVARES. DISSE QUE CONTATOU A SECRETARIA DA EDUCAÇÃO PARA REALIZAR 

UMA REUNIÃO COM A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, PARA RESOLVER OS PROBLEMAS 

QUE AFETAM A COMUNIDADE QUE FREQUENTA ESTA UNIDADE EDUCACIONAL. 

TAMBÉM FALOU DA PREOCUPAÇÃO DOS PROFISSIONAIS ACERCA DA 

MOROSIDADE NA RECONSTRUÇÃO DA ESCOLA E,  CONSEQUENTEMENTE, SOBRE 

A POSSÍVEL PERDA DE LOCALIDADE DO TRABALHO DOS PROFESSORES PARA A 

REALOCAÇÃO EM OUTRAS UNIDADES EDUCACIONAIS. TAMBÉM COMENTOU SOBRE 

A REFORMA QUE ESTÁ PARADA NA ESCOLA MUNICIPAL PREFEITO ALDERICO 

ZANARDINI OZÓRIO E, AINDA, FALOU DOS BENEFÍCIOS QUE A REDUÇÃO DA 

PASSAGEM DE ÔNIBUS ESTÁ TRAZENDO PARA A POPULAÇÃO ARAUCARIENSE. 

POR FIM, PARABENIZOU A PREFEITURA, ÀS SECRETARIAS E ESTE LEGISLATIVO 

PELA REALIZAÇÃO DAS AÇÕES ANTI-ENCHENTE QUE ESTÃO SENDO FEITAS NO 

BAIRRO JARDIM SHANGAI. O SENHOR VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE 

QUE É IMPORTANTE OS SETORES EXECUTIVO E LEGISLATIVO MUNICIPAIS, EM 

CONJUNTO COM AS SECRETARIAS ENVOLVIDAS NESTE ÂMBITO, ESTAREM 

CONSONANTES PARA RESOLVER OS PROBLEMAS DE ALAGAMENTOS QUE 

ACONTECEM NO BAIRRO JARDIM SHANGAI. EXPLANOU QUE A COMUNIDADE QUE 

SE ENCONTRA EM ESTADO EMERGENCIAL, A QUAL FOI PREJUDICADA PELAS 

FORTES CHUVAS, SERÁ OFERECIDA UMA ATENÇÃO REDOBRADA. TAMBÉM 

COMENTOU SOBRE AS BENESSES OFERECIDAS PELA REDUÇÃO DO VALOR DO 

TRANSPORTE COLETIVO PARA O MUNICÍPIO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

FALOU SOBRE OS PROJETOS QUE O GOVERNO DO ESTADO CRIOU PARA A 
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MELHORIA E EXPANSÃO DOS COLÉGIOS E ESCOLAS CÍVICO-MILITARES. ALÉM 

DISSO, EXPLICOU SOBRE A SITUAÇÃO DE UMA CASA DE ACOLHIMENTO DO 

MUNICÍPIO, A QUAL, ENCONTRA-SE PRECARIZADA E, TAMBÉM, ACERCA DA 

MOROSIDADE E DA FALTA DE MÉDICOS ESPECIALISTAS PEDIÁTRICOS NO PRONTO 

ATENDIMENTO INFANTIL. O VEREADOR FÁBIO PAVONI PARABENIZOU O EXECUTIVO 

MUNICIPAL POR CONSOLIDAR A DIMINUIÇÃO NO VALOR DA PASSAGEM DO 

TRANSPORTE COLETIVO. SOBRE AS QUESTÕES QUE ENVOLVEM A 

TERCEIRIZAÇÃO DO SERVIÇO PÚBLICO, EXPLICOU QUE EM ALGUNS CASOS, NÃO É 

CONTRÁRIO, TODAVIA, APRESENTOU QUE AS ATIVIDADES-FIM NÃO DEVEM SER 

TERCEIRIZADAS, POIS, DESTA FORMA, O SERVIÇO PÚBLICO SERÁ PRECARIZADO E 

CAPITALIZADO POR EMPRESAS PRIVADAS. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

PARABENIZOU TODOS OS DIRETORES DE ESCOLAS E CENTROS MUNICIPAIS DE 

EDUCAÇÃO INFANTIL, PELO TRABALHO IMPORTANTE E VITAL QUE REALIZAM À 

COMUNIDADE. TAMBÉM FALOU DA IMPORTÂNCIA DA INTERVENÇÃO DO PODER 

PÚBLICO PARA A POPULAÇÃO QUE SOFRE COM OS ALAGAMENTOS, EM 

DECORRÊNCIA DAS FORTES CHUVAS, BEM COMO, RELATOU SOBRE OS CASOS DE 

PROCURA DE PAIS QUE DESEJAM MATRICULAR SEUS FILHOS NO COLÉGIO CÍVICO-

MILITAR, DIAS DA ROCHA. POR FIM, PARABENIZOU AO SENHOR PREFEITO HISSAM 

HUSSEIN DEHAINI POR CONTRIBUIR COM A DIMINUIÇÃO DA TARIFA DA PASSAGEM 

DE ÔNIBUS EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR VAGNER CHEFER TAMBÉM 

PARABENIZOU O SENHOR PREFEITO HISSAM HUSSEIN DEHAINI E INFORMOU QUE, 

MEDIANTE O SENHOR DEPUTADO VERMELHO, SERÁ EMPENHADA UMA 

RETROESCAVADEIRA DESTINADA À SECRETARIA DE AGRICULTURA. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA FALOU QUE É NECESSÁRIO MENCIONAR AS AÇÕES QUE 

FORAM DESENVOLVIDAS PARA QUE HOUVESSE A QUEDA NO VALOR DA 

PASSAGEM DE ÔNIBUS NESTE MUNICÍPIO. DISSE TAMBÉM QUE A CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA PARTICIPOU ATIVAMENTE PARA QUE A CIDADE TIVESSE 

RECURSO PARA ESTA DIMINUIÇÃO. ALÉM DISSO, EXPLICOU SOBRE AS OBRAS 

RELACIONADAS À SAÚDE E EDUCAÇÃO, AS QUAIS, FORAM FEITAS NESTE 

MUNICÍPIO SOB A GESTÃO DO SENHOR PREFEITO, HISSAM HUSSEIN DEHAINI. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O SENHOR PREFEITO, HISSAM 

HUSSEIN DEHAINI E O SENHOR PRESIDENTE DESTE LEGISLATIVO, BEN HUR DE 

OLIVEIRA, POR EXECUTAREM UM ÓTIMO TRABALHO PARA QUE EXISTISSE A 

DIMINUIÇÃO DA TARIFA DE ÔNIBUS EM ARAUCÁRIA. O SENHOR VEREADOR, BEN 

HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU SOBRE O FUNCIONAMENTO DO PRONTO 
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ATENDIMENTO INFANTIL, QUANDO CITOU AS BENFEITORIAS QUE O SENHOR 

PREFEITO TEM EXECUTADO PARA MELHORAR O SISTEMA DE SAÚDE E 

TRANSPORTE PARA A POPULAÇÃO ARAUCARIENSE. POSTERIORMENTE, EXPLICOU 

SOBRE UM TRABALHO QUE ENCONTRA-SE EM ESTADO INICIAL, O QUAL, DESEJA 

IMPLEMENTAR EM ARAUCÁRIA. INFORMOU QUE ESTA PROPOSTA MELHORARÁ O 

SISTEMA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, POSSIBILITANDO O ATENDIMENTO DIGITAL A 

SEUS USUÁRIOS, ATRAVÉS DE CELULAR. DESSA FORMA, PARABENIZOU A GESTÃO 

DO SENHOR PREFEITO, HISSAM HUSSEIN DEHAINI. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA, EM APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE ESTE PROJETO É MUITO 

IMPORTANTE, ASSIM COMO, SERÁ NECESSÁRIO QUE OS VEREADORES 

TRABALHEM JUNTOS PARA MELHORIA DOS SERVIÇOS PÚBLICOS QUE SERÃO 

DISPONIBILIZADOS PARA A POPULAÇÃO ARAUCARIENSE. O SENHOR VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, CONVIDOU NESTA SESSÃO 

PLENÁRIA, TODOS OS VEREADORES A PARTICIPAREM DESTE PROJETO QUE VISA 

UM PROGRESSO NO SERVIÇO PÚBLICO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU QUE OS LÍDERES DESTE 

LEGISLATIVO REUNIRAM-SE COM OS TÉCNICOS DA PREFEITURA PARA DEBATER 

SOBRE A SAÚDE DIGITAL. DISSE QUE APÓS ESTUDAREM SOBRE O ASSUNTO EM 

QUESTÃO, VERIFICOU-SE QUE EM ALGUMAS CIDADES ESTE SISTEMA FUNCIONOU 

DE FORMA EXCELENTE. O SENHOR VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE ESTE PROJETO PROPORCIONARÁ A 

CONTRATAÇÃO DE DIVERSOS PROFISSIONAIS ESPECIALISTAS EM TODAS AS 

ÁREAS. NO ESPAÇO DAS COMISSÕES, FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, QUE INFORMOU QUE 

CONTATOU A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA TRATAR DOS 

ASSUNTOS CONCERNENTES À NECESSIDADE DE URGÊNCIA DE REFORMA DA 

UNIDADE EDUCACIONAL SEBASTIÃO TAVARES. EM SEGUIDA, NÃO HAVENDO MAIS 

ORADORES INSCRITOS E MAIS NADA A APRESENTAR NO ESPAÇO DAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 

196/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “OBRIGA A 

SUBSTITUIÇÃO DE SINAIS SONOROS ESTRIDENTES POR SINAIS MUSICAIS OU 

VISUAIS ADEQUADOS A ESTUDANTES COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA 

(TEA) NOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO LOCALIZADOS NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PEDIU APOIO DOS VEREADORES 
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PARA VOTAREM A FAVOR DA REJEIÇÃO DESTE VETO. REJEITADO PELA 

UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM SETE VOTOS E AUSÊNCIA 

DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 102/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “ESTABELECE PRAZO DE VALIDADE 

INDETERMINADO PARA LAUDO QUE ATESTA TRANSTORNO DE ESPECTRO AUTISTA 

– TEA NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS VEREADORES PRESENTES, COM SEIS VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO, VILSON CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 126/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA IPTU VERDE NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES 

PRESENTES, COM SEIS VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO 

RAMOS, CELSO NICÁCIO, VILSON CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 190/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

FIXAR CARTAZES NOS TERMINAIS DE ÔNIBUS E VEÍCULOS DO TRANSPORTE 

PÚBLICO COLETIVO DO MUNICÍPIO, CONTENDO DADOS DE PESSOAS 

DESAPARECIDAS EM ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

VEREADORES PRESENTES, COM SEIS VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO, VILSON CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 194/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “INSTITUI O PROJETO CARTEIRA 

ESCOLAR INCLUSIVA, NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM SEIS VOTOS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO, VILSON 

CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 198/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: 

“ESTABELECE NO MÍNIMO 10% DE VAGAS PARA PCD'S NAS ESCOLINHAS DE 

ESPORTE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU 

SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE PROJETO DE LEI PARA OS ESPORTES E PARA A 

INCLUSÃO DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NA CIDADE DE ARAUCÁRIA. O SENHOR 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA PELA CRIAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS VEREADORES PRESENTES, COM SEIS VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 
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APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO, VILSON CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 322/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE JURANDIR SOARES DA 

VEIGA, LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM SEIS VOTOS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO, VILSON 

CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS PARECERES DAS 

COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM 

NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2626/2023, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “FICAM AMPLIADAS AS VAGAS 

PARA O CARGO DE CONTADOR, CONSTANTES DO ANEXO III, DA LEI N° 1704, DE 11 

DE DEZEMBRO DE 2006 E SUAS ALTERAÇÕES”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, 

FALOU SOBRE O AUMENTO DA QUANTIDADE DE CONCURSOS PÚBLICOS PARA 

PREENCHIMENTO DE VAGAS DO SISTEMA PÚBLICO, NO ATUAL GOVERNO 

MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM 

SEIS VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO, 

VILSON CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA 

SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI N° 73/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES 

PRESENTES, COM SEIS VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO 

RAMOS, CELSO NICÁCIO, VILSON CORDEIRO E FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 73/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O DIA MUNICIPAL DA CAMINHADA E DA 

CONSCIENTIZAÇÃO DA PRÁTICA DESSE ESPORTE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM SETE 

VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO E 

VILSON CORDEIRO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 188/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A REALIZAR CONVÊNIOS COM 

UNIVERSIDADES PÚBLICAS E PARTICULARES, VISANDO A CONCESSÃO DE 

ESTÁGIOS VOLUNTÁRIOS PARA OS ALUNOS MATRICULADOS EM TODOS OS 

CURSOS DAS REFERIDAS INSTITUIÇÕES DE ENSINO”. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER DISCORREU SOBRE O INTUITO DA CRIAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI. 
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DESSA FORMA, PEDIU APOIO PARA A APROVAÇÃO DESTA PROPOSIÇÃO. O 

VEREADOR, IRINEU CANTADOR, COMENTOU QUE ESTE PROJETO DE LEI É CRUCIAL 

PARA OS ALUNOS QUE NECESSITAM DE EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL QUE SÃO 

EXIGIDAS PELAS UNIVERSIDADES E FACULDADES AO FINAL DO CURSO. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

PELA CRIAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA TAMBÉM 

PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER. O SENHOR VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

PELA INICIATIVA DE CRIAR ESTA PROPOSIÇÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

ANALISOU A PROPOSIÇÃO E FALOU SOBRE POSTERIORMENTE, MELHORAR ESTE 

PROJETO DE LEI. O VEREADOR FÁBIO PAVONI SUGERIU PARA QUE OS ESTÁGIOS 

VOLUNTÁRIOS TAMBÉM SEJAM REALIZADOS NA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, E POR FIM, PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER PELA 

CRIAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

VEREADORES PRESENTES, COM SETE VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 226/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DA 

MATERNIDADE E PATERNIDADE ATÍPICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM SETE VOTOS E 

AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO E VILSON 

CORDEIRO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

246/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTITUIR NO ÂMBITO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE O DEPARTAMENTO DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS”. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA EXPLICOU QUE O DEPARTAMENTO DE POLÍTICAS 

PÚBLICAS SOBRE DROGAS, SERÁ ARTICULAR A TODOS OS ASSUNTOS 

ASSOCIADOS À PREVENÇÃO DO USO E AO ATENDIMENTO INTEGRAL AOS 

DEPENDENTES QUÍMICOS. DESSA FORMA, PEDIU APOIO AOS VEREADORES PARA 

A APROVAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

VEREADORES PRESENTES, COM SETE VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 321/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE JOÃO BUDZIAK, 

LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR 
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IRINEU CANTADOR COMENTOU QUE ESTE SENHOR TRABALHOU COMO TAXISTA NA 

CIDADE DE ARAUCÁRIA. TAMBÉM EXPRESSOU QUE OBTER UM LOGRADOURO 

PÚBLICO COM SEU NOME É UMA FORMA DE LEMBRAR QUE ESTE, FEZ PARTE DA 

HISTÓRIA DA CIDADE. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES 

PRESENTES, COM SETE VOTOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO 

RAMOS, CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 1511/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO N° 1525/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 1535/2023 E Nº 1536/2023, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA E INDICAÇÃO N° 1543/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. APROVADAS PELA UNANIMIDADE 

DOS VEREADORES PRESENTES, COM SETE VOTOS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS, CELSO NICÁCIO E VILSON CORDEIRO. 

CONFORME ARTIGO SETENTA E OITO, PARÁGRAFO PRIMEIRO DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA INCLUIU A PRORROGAÇÃO DA SESSÃO, 

ATRAVÉS DE REQUERIMENTO VERBAL. APÓS A APROVAÇÃO DE TODOS OS 

VEREADORES, DEU-SE CONTINUIDADE À SESSÃO PLENÁRIA, COM PREVISÃO PARA 

TÉRMINO ÀS DOZE HORAS E TRINTA MINUTOS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA INFORMOU SOBRE A ABERTURA DO PRAZO 

PARA O ENVIO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 2646/2023, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, EMENTA: “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2024”. (LOA 2024). FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE PARABENIZOU A TODOS OS 

DIRETORES DAS UNIDADES EDUCACIONAIS PELA COMEMORAÇÃO CELEBRADA NO 

DIA DOZE DE NOVEMBRO, EM RECONHECIMENTO AO TRABALHO DESSES 

PROFISSIONAIS. ALÉM DISSO, FALOU DOS PROJETOS DE LEIS QUE FORAM 

APROVADOS NESTE LEGISLATIVO QUE AUXILIAM NA MELHORIA DA QUALIDADE DE 

VIDA E NO TRABALHO DESSES RESPONSÁVEIS. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

FALOU SOBRE SUA PRESENÇA NA CONVENÇÃO DE PASTORES DA IGREJA DO 

EVANGELHO QUADRANGULAR, REALIZADA NA CIDADE DE FOZ DO IGUAÇU. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER, PARABENIZOU OS GUARDAS MUNICIPAIS DE 

ARAUCÁRIA POR COMPLETAREM VINTE E UM ANOS DE EXERCÍCIO NA FUNÇÃO, DO 

MESMO MODO QUE COMENTOU SOBRE UMA INDICAÇÃO QUE POSSUI O 
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PROPÓSITO DE VIABILIZAR A CRIAÇÃO DE UM ESPAÇO PRÓPRIO PARA 

PRATICANTES DE SOM AUTOMOTIVO DE ALTA POTÊNCIA. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, INFORMOU SOBRE O EVENTO DA DÉCIMA QUINTA FESTA DO PIEROGI 

QUE OCORRERÁ NO DIA DEZOITO DE NOVEMBRO EM ARAUCÁRIA, NA CHÁCARA DO 

SOCZEK E, TAMBÉM, PARABENIZOU TODOS OS DIRETORES DAS UNIDADES 

EDUCACIONAIS PELO DIA DE CELEBRAÇÃO DESTES PROFISSIONAIS. ALÉM DISSO, 

COMUNICOU QUE AS ATIVIDADES DA COMISSÃO DE INQUÉRITO, CONCERNENTE À 

FUNDAÇÃO INSTITUTO ADMINISTRAÇÃO, RETORNARÃO NA PRÓXIMA SEMANA COM 

O PESSOAL DO SINDICATO DOS SERVIDORES DE ARAUCÁRIA. O SENHOR, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE DOIS PROJETOS QUE 

PROPÔS NESTA CASA DE LEIS, AMBOS ALUSIVOS ÀS POLÍTICAS PÚBLICAS DE 

INCENTIVO À PREVENÇÃO DO CÂNCER DE PRÓSTATA. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, COMUNICOU AOS VEREADORES DESTA CASA 

DE LEIS QUE NESTA QUINTA-FEIRA HAVERÁ UMA REUNIÃO COM A SECRETARIA DA 

EDUCAÇÃO JUNTO À DIREÇÃO DA ESCOLA SEBASTIÃO TAVARES. O SENHOR, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, PARABENIZOU OS 

DIRETORES E PROFESSORES DESSE MUNICÍPIO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


